
Inaugurazione  Globo,  il
sindaco  Arena:  “Non  ho  mai
fatto mancare il mio sostegno
a  nessuna  iniziativa
imprenditoriale”

VITERBO  –  “Come  sindaco  non  ho  mai  fatto  mancare  il  mio
sostegno a nessuna iniziativa imprenditoriale ed è questo il
motivo che mi ha visto anche ieri presente, ma soprattutto
sono sempre stato in prima linea nel combattere il virus e
aiutare famiglie ed imprese in difficoltà , sempre al mio
posto e senza mai tirarmi indietro”. Lo scrive il sindaco
Giovanni  Maria  Arena  in  merito  alla  polemica  esplosa
sull’inaugurazione  di  ieri  del  Globo  al  nuovo  centro
commerciale  vicino  al  cimitero  San  Lazzaro.
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